

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa percibirá 400.000 euros de Diputación para el desarrollo de la fase 3 de las obras de las Termas Imperiales de Allon

El organismo provincial aprueba la solicitud presentada por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa para acogerse a la convocatoria de ayudas al patrimonio histórico. La aportación concedida por Diputación sufragará parcialmente junto a fondos europeos e inversión municipal esta fase de actuación

La Vila Joiosa percibirá 400.000 euros de la Diputación de Alicante tras resolverse favorablemente la solicitud presentada por el ente local a la convocatoria de ayudas publicada por la Diputación provincial acogidas al Plan Provincial para la consolidación y puesta en valor de espacios, edificios o restos arquitectónicos. La cuantía de 400.000 euros proveniente del organismo provincial sufragará un 30% de la tercera fase de las obras de puesta en valor de las Termas Imperiales de Allon, valoradas en 1,3 millones de euros. A la ayuda de 400.000 euros anunciada hoy por el diputado provincial de Arquitectura, José Ramón González de Zárate para la fase 3, se le suma la subvención de 600.000 euros otorgada por el Gobierno de España con fondos europeos a través del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino para la ejecución y una cuantía de 300.000 euros que el Ayuntamiento de la Vila Joiosa aportará para el desarrollo de esta tercera fase. “Estamos de enhorabuena por el anuncio de esta aportación económica por parte de la Diputación para dar continuidad a las obras que pretenden poner en valor este monumento romano de reconocida importancia histórica. Esta subvención es resultado del trabajo y buen hacer del Ayuntamiento de la Vila Joiosa para acogerse a la convocatoria de ayudas presentada por la Diputación de Alicante. Junto a la reciente concesión de 600.000 del Gobierno a través de fondos europeos, esta subvención hace una suma de 1 millón de euros, o lo que es lo mismo, un tercio del presupuesto total proyectado para las obras de las Termas”, ha dicho el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “Muy contentos de ver el respaldo que otras administraciones dan a la Vila Joiosa para que podamos seguir disfrutando de su rico patrimonio histórico. Hay quién, desde la Corporación, sembró dudas sobre una posible no financiación por parte de Diputación para esta fase de las obras, pero hoy queda demostrado que, tanto desde el Ayuntamiento

de la Vila Joiosa como desde Diputación, se está trabajando de forma conjunta para continuar habilitando nuevas vías de financiación para estas obras que harán posible que todas las vileras, vileros y visitantes de nuestro municipio puedan descubrir y disfrutar este maravilloso monumento que nos sitúa como una de las ciudades romanas más importantes del litoral mediterráneo”, afirma Xente Sebastià, edil de Patrimonio Histórico de la Vila Joiosa. Cabe recordad que las fases 1 y 2 de intervención preparatoria de las termas romanas se encuentra actualmente en ejecución con una inversión aproximada de 180.000 euros, cofinanciados por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la Diputación de Alicante al 50%.

Noticia publicada el 27 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

